

## Bertolín, nuevo gerente de la Fundación General de la UJI - Levante de Castelló - 19/01/2019

### **Bertolín, nuevo gerente de la Fundación General de la UJI**

**LEVANTE DE CASTELLÓ** CASTELLÓ

■ Juan Antonio Bertolín Olmos es el nuevo gerente de la Fundación General de la Universitat Jaume I tras la jubilación de José Francisco Vicente Queralt, quien ostentaba dicho cargo desde que se crease la fundación en el 2006. El nuevo responsable de la entidad tiene una dilatada experiencia empresarial, como gerente en proyectos tecnológicos en diversas consultorías de ámbito internacional y nacional como Accenture o el Grupo IT Deusto y directivo en varias organizaciones internacionales como European Network of LivingLabs o Triple Helix Association.

Bertolín ha estado vinculado a Espaitec, Parque Científico y Tecnológico de la UJI, como Director de Innovación y Proyectos desde el nacimiento del parque en el 2007 gracias al programa Noemi. En enero de 2017 la Universitat Jaume I decidió delegar la gestión de Espaitec en la Fundación General, ya que hasta ese momento la realizaba una sociedad de responsabilidad limitada.